## Segelfreizeit 2014, 06. Juni – 21. Juni Wind, Wellen und Meer Veuchtende Augen

Am Freitagabend starteten 28 Kinder, 15 Betreuer und zwei tolle Busfahrer zu unserer Segelfreizeit nach Kroatien. Es ging Richtung Kroatien, zur Inselwelt der Kornaten.



Nach 17 Stunden erreichten wir voller Vorfreude den Zielort Zaton. Dort haben wir die 5 Boote in Empfang genommen welche für die kommenden zwei Wochen unser Zuhause waren. Nach dem alles verstaut war stachen wir endlich am nächsten Morgen bei strahlendem Sonnenschein in See. Dank Wind konnten alle erste Erfahrungen beim Steuern und Segelsetzen sammeln. Abends ankerten wir in einer traumhaft schönen Bucht mit türkisblauem Wasser auf Murter. Nach ausgiebigem Baden am anderen Morgen führte uns unsere Route mit prima Segelwind in den Hafen von Zut. Nächstes Ziel war der Naturpark Telašćica wo wir den Salzsee besichtigten. Die Kinder hatten das Vergnü-



gen mit ein paar sturen Eseln die Gegend zu erkunden.

Ein weiteres beeindruckendes Erlebnis war das Ankern in einer einsamen Bucht in den Kornaten. Dort an Land machten wir eine Wanderung auf die Berge um die überwältigende Aussicht über die Kornaten zu genießen.

Gott soll der Legende nach eine Handvoll weißer Steine, die bei der Schöpfung der Welt übriggeblieben waren, ins Meer geworfen haben und so diese bezaubernd schöne Inselwelt erschaffen haben.



Danach steuerten wir die Häfen Piskera und Zakan an. Einen reisen Spaß hatten die Kinder wie auch die Betreuer beim ausprobieren eines Wassertrampolins in Zakan. In unserem nächsten Hafen Skradin machten alle zusammen eine Wanderung zu den Krka-Wasserfällen.



In Tribunj konnten wir das Fußball-WM Spiel Deutschland gegen Portugal beim Public Viewing in einer lokalen Konoba live miterleben.





Nach dem Match spielten noch einige von uns eine Runde "Twister".



Auf dem Weg nach Jezera konnten wir Delfine beobachten – ein einmaliges Erlebnis! Ebenfalls im Hafen von Jezera konnte man auf einer großen Rutsche direkt ins Meer rutschen. Das hat allen großen Spaß gemacht. Nach dem Rutschen konnten die Kinder noch eine Runde mit Jetskis drehen.



Am folgenden Tag ging es zur letzten Bucht unseres Törns: Kakan. Dort angekommen spannten wir zwischen zwei Booten eine Slackline zum balancieren. Das war gar nicht so einfach und hat uns den ganzen Nachmittag viel Spaß bereitet...



An diesem Tag setzen wir noch mit unseren Beibooten auf eine verlassene Insel über und ließen den Abend am Lagerfeuer mit Marshmallows ausklingen.

In Vodice haben wir einen gemeinsamen Abend in der Stadt verbracht. Das eine oder andere Souvenir konnte dabei ergattert werden.

Am letzten Tag segelten wir nach ca. 180sm zurück nach Zaton. Nachdem alles im Bus verstaut war machten wir uns gestärkt von einer leckeren Pizza auf den Heimweg. Neue Freunde hatten sich gefunden und wären gerne noch etwas länger geblieben. Zu Hause angekommen, waren alle sehr glücklich über die gelungene Segelfreizeit 2014!



Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Sponsoren, die diese Freizeit unterstützt haben!